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EL DESAMOR ES ENFERMEDAD, LA NO PAZ ES ENFERMEDAD, LA NO QUIETUD ES ENFERMEDAD,
LA AMBICIÓN Y LA LUJURIA, LA PREPOTENCIA, SON LAS ENFERMEDADES MÁS CRUELES DE TU
VIDA Y ÉSTAS NO HAN BROTADO HOY, NO SON DE HOY, ÉSTAS SON DE MUCHOS MILES DE

AÑOS Y SIGLOS QUE HAS VIVIDO EN LA TIERRA.

[20190303] Amados míos, benditos sean cada uno de vosotros, eleven vuestra conciencia y
entiéndanse. Cada uno de vosotros debe entenderse, debe reconocerse como el creador de todo lo
que acontece en vuestra vida. A eso vengo a concientizar a vuestras mentes, a eso vengo a decirte
que vos eres el eterno, que vos eres el que has vivido aquí en esta tierra. Hoy debes reconocer la
vida como tú mismo, no debes salirte de esta verdad que tú eres todo, lo has sido y lo seguirás
siendo. Solo irás viendo, irás viviendo también el gozo o también la amargura, porque es de
vosotros. Del gozo irás viviendo cuando a conciencia plena vayas transformando todo y lo vayas
poniendo, lo hagas presente; y lo negativo de vosotros, lo que no les deja ser consciente, cuando se
vayan disolviendo de vuestro corazón porque así lo demandes vosotros, entonces se volverá un
eterno gozo también. Hermanos, desde hoy háganlo, prepárense a hacerlo y háganlo.

Porque de cierto les digo a vosotros, toda la vida se ha buscado una gloria y también has hablado de
un infierno; pero entonces esas dos cosas están en ti porque son tus hechos, tus hechos se convierten
en eternidad, en gloria, como también las cosas que las conviertes en negativo, eso también de ahí
deduces la gloria y el infierno, pero es tuyo. Ahora, mis bien amados, sean conscientes donde han
andado, y en verdad os te digo, si sigues allí en lo negativo esto, como siempre, te traerá negativo;
el que anda en el camino del bien siempre tiene una esperanza de volver al bien, de que el bien
vuelva a su lado.

Hermanos, vosotros debes de ser conscientes en este momento, sean conscientes, gloríense que son
SERES, SERES que posees un cuerpo, pero tu cuerpo tiene un límite de morir y nacer otra vez; pero
vosotros como SERES son eternos. Comprende esto ahí en tu alma y esto les dará gozo, les dará un
nuevo porvenir, les hará vivir a plenitud la vida. Porque mi amada Humanidad desde muchos siglos
y siglos han estado atenidos de un Padre ajeno que les dé todo, y Yo les digo que no, que no hay un
Padre ajeno que haga lo tuyo, tú eres el Padre Real, el Padre real que ha hecho, está haciendo y
seguirá haciendo por toda la vida. Hermanos, si vosotros ya no quieres verte involucrado en todo
esto donde está metida mi amada Humanidad.

Sé consciente, pues, acéptense como pequeños Dioses, pequeños Creadores creando su mundo,
utilizando los términos. Pero ya es tiempo, es el momento de vosotros, este momento, este instante
de ser conscientes, solo usen la conciencia, úsala y entonces verás que no hay nada afuera, que todo
lo contienes tú, todo lo contienen. Y si vosotros lo tienes todo, pues todo tiene que ser restablecido
para que por añadidura este mundo goce de ti y se goce de ti y tú te goces de él, de esta tierra, de
este universo. Lleguen hasta aquí y entonces contemplarás que no hay un Dios ajeno que pueda
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hacer tus cosas. Hermanos, se rompería la Ley, la Ley de la libertad. Solo tu libertad te ha llevado a
doquier, solo tu libertad ha hecho todo, con ella has podido hacer todo.

Una destrucción a esta tierra van haciendo. ¿No has visto, pues, que la tierra no da su fruto? ¿Que la
tierra la has maltratado vosotros? ¿No has visto que las cosas ya no son iguales? Pero todo esto eres
tú, es la humanidad, es ella la que está haciendo todo como lo ha hecho todo. Igualmente lo seguirá
haciendo, porque son sus pruebas de ser las que están haciendo. Eso están haciendo y Yo os te digo,
para que vosotros lo veas tienes que ser responsable de ti mismo, mientras que culpes, no podrás ver
las maravillas.

Deseo que vosotros sepas que eres un SER en esta tierra, un SER en este cuerpo, solo tú lo alimentas,
le das lo que tienes y tu cuerpo reacciona porque solo es tuyo. Porque ya os he dicho en otras veces,
el cuerpo no padece ningún sufrimiento de afuera, siempre será tuyo, TÚ SER le estás dando lo que
tiene tu cuerpo. Vosotros tienes que reconocer cuánto has hecho, cuánto estás por hacer, cuánto es
lo que van hacer, solo les falta la conciencia, la claridad, la luz para que vosotros ya no se engañen,
mis bien amados. Si vosotros logras entender, entenderte hoy, vos mismo ya verás tus hechos; pero
vosotros tienen que comprenderse. Porque si no has podido hacer las cosas que quieres es porque
andas muy lejos de ti, porque andas lejos y no puedes hacer nada, no puedes convertir como vos
quisieras y como debe de ser. Porque nada hay que hacer, todo es convertir, ya que todo esto lo has
hecho vosotros mismos en diferentes tiempos.

Hoy sean conscientes y empiecen a trabajar, empiecen a darle, a poder brindarle a esta tierra lo
mejor de la vida, dado el caso que vosotros eres el responsable. Yo les digo, solo concienticen para
que puedan ver el pasado, puedas ver este presente y puedas ver el futuro. Porque lo que siembres
en este momento, esto va a crecer como el árbol que es crecido y al final da su fruto; así mismo eres
vosotros, lo que siembres eso vas a cosechar. Solamente transformen, pero no es afuera la
transformación, ésta para que se haga palpable tiene que ser transformada tu alma, tu mente; tienes
que dar la muestra de que vos eres y hasta tu cuerpo gozará de salud. Si hoy se ven así, se ven como
están, debes saber que son vuestras creencias, las creencias que vosotros has traído, lo que les han
dicho vuestros hermanos, los de arriba de aquí de este mundo tierra. Porque dicen que envejecen, y
vosotros lo acreditas que envejecerás, que estás viejo y aparece aquello, sí, mis bien amados, aparece
aquello. Porque dices que no puedes, entonces no puedes y aparece aquello. Vosotros eres quien así
le das toda la importancia a cada cosa y como vosotros pienses así será. Como has acreditado en
vosotros, has afirmado que estás viejo y que día a día te pones más viejo, es así como vuestro
cuerpo obedece a ti, porque tú eres su amo.

Y todo esto es lo que tienes que hacer, que transformar, ya no busques nada, si todo está en ti y de
ti depende que este momento sea poderoso para ti, como sea tan débil para ti. Vosotros son los que
ordenan, como ordenan todo lo negativo y así todo lo negativo aparece en vuestras vidas. Tomen
conciencia de esta verdad, pero nunca te salgas que eres tú el creador o el arquitecto de tu misma
vida. A vosotros les digo, no creas como creen tus hermanos que serán levantados. Es de vosotros
que lo vas a cambiar y lo tienes que cambiar desde hoy para que veas una tierra fértil con sus
árboles, veas una agua cambiando, así como vosotros la tienes a una agua rica en todos los aspectos
para vuestro cuerpo.

Amados hermanos, vosotros tengan fe, pero la fe consciente, esa fe consciente que la debes de tener
muy dentro de ti. Si todo lo que dices se cumple, el no puedo cuando lo dices con esa fuerza, el
resultado es no puedo. Todo es tu fuerza, es tu voluntad, es tu deseo, es tu creencia. Si vosotros te
creyeras luz, este cuerpo estaría envuelto en luz; si vosotros te creyeras la perfección, no existiría la
imperfección. Tomen conciencia de esta verdad que está en ti, ya no esperes a mi Padre, porque Él
está contigo, porque Él es la vida eterna y te ha hecho perfecto como Él. Entonces no tienes más que
hacer, mano a la obra, vosotros lo pueden todo, todo y lo has demostrado y lo sigues demostrando
porque ante ti se cumple, porque vosotros eres los que así creen, los crédulos, pero del lado
opuesto, sí, del lado opuesto. Porque decretas que estás enfermo y estás enfermo y no hay nadie
que lo cure, todo esto es así.
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Vuelve, despierta y un darte cuenta te llevará a la gloria celestial. Hermanos, ¿qué esperan vosotros?
Yo estoy aquí, mi Padre está aquí. Solamente tienes que creerlo, creerte que eres el Padre de todas
las cosas de este mundo. Comiencen hacer, nunca verán una gloria afuera, siempre está contigo y
estará cuando vosotros así te creas. Pero no se salgan del amor, de la paz, no se salgan de la bondad,
porque estos son plataformas donde vosotros has vivido. Cálmense, entren en quietud contigo
mismo, sepan que vosotros son los dueños de este cuerpo y de esta tierra, sí, hermanos. Y estate
atento qué es lo que haces y qué es lo que no haces, porque en base a lo que hagas serán tus cosas
en el presente. Allí te puedes calar vosotros, te puedes calar quién has sido en el pasado, qué has
hecho; porque el pasado da esta postura, porque no hay nadie que pueda entrar a un reino, ni
como el tamaño de un acento no puede entrar.

Pues vosotros lávense, báñense, sean los SERES cambiando vuestras cosas. Porque ya es tiempo, es
tiempo que vosotros lo hagas, porque ya vienen cosas tuyas del pasado vienen al presente, porque
como ya os dije no puedes entrar a un reino divino en cuanto tienes todo esto dentro de ti. Es
necesario cambiarlas, pues cámbienla, hermanos, ríndanse con vosotros mismos, ríndanse, hagan
todo y verás el reino y verás que no es donde se piensa, no está allí, está donde vosotros no piensas
que está, pero ahí está. Entren hacia vosotros mismos, porque reconociendo lo que son están
entrando a una vida que les traerá mucha paz, mucho amor. Porque vosotros estás en este mundo
donde lo habéis deteriorado y a la expectativa de ver algo que venga a vuestras vidas; quítate,
apártate de eso. Solo vive tu momento hoy, solo vivan este instante y reconozcan que esto es Dios,
esto eres vosotros, hermanos.

Báñense en esta agua viva, coman de este pan, el pan que Yo os doy es la sabiduría, es el
conocimiento, ese es el pan de vida para vosotros. Hagan, júntense, únanse y trabajen haciendo,
porque lo que les falta a vosotros es hacer, lo que les falta a vosotros es la voluntad hacia esto, hacia
el hacer, ya que les hace falta, pero más adelante lo harás, lo que no puedas hacer hoy lo harán.
Pero nada hay afuera, nada, todo está dentro de ti, en ti está todo, pero todo. Si son los hombres
terrenales los que buscan las cosas afuera, como a los que vos les llamas científicos o doctores, así
como las iglesias, todos buscan por fuera porque están perdidos de las secuencias de su vida. Pero
vosotros que me estás escuchando dale repaso a lo que os digo, dale repaso y si tienes confianza y fe
hazlo ya, hazlo ya y sean felices. Porque esa es la felicidad, porque es donde vosotros mismos vives
para ti, es donde sabrás que vosotros haces el reino o haces el infierno, dependiendo de vuestras
obras. Dependiendo de la gran oscuridad que hay en vuestras vidas vosotros sabrás dónde estás y
qué estás haciendo más, vosotros sabes si estás haciendo el bien o estás haciendo el mal, eso vosotros
lo sabes.

Pues hoy deben dejar que penetre, que salga de vosotros la gran voluntad, el gran deseo de cambiar
todo y lo puedas cambiar. Porque, de cierto te digo, que todas las cosas que están contigo
malamente el origen eres tú. Mientras que el insensato hombre lo busca por fuera, busca una
medicina y no hay. Si controlas, si vosotros te conoces, si sabes que eres un SER y eres ETERNO y
eres el TODOPODEROSO, ¿qué no podrás hacer? ¿Qué no podrás hacer aquí en tu cuerpo? Amados
míos, esto es lo que Yo les digo a todos que tienen que entenderse, para vosotros aún todavía es un
sueño. En aquéllos tiempos cuando estuve con mis hermanos hace más de dos mil años, que estuve y
les hablé de esto igual pero les parecía fantasía, como a vosotros también así les parece. Porque se
asustaron cuando Yo les dije: “Si vosotros tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, tan
siquiera, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, les dije”. Entonces lo vieron
imposible, hasta hoy es imposible para vosotros; teniendo y siendo el poder vosotros no te crees, no
crees aquello. Porque vosotros te crees vulnerables, aparece en vuestros cuerpo; vuestro cuerpo
representa esa vulnerabilidad.

Si todas las enfermedades, todas tienen un solo patrón, ese patrón eres tú, tú la vida. Todas las
enfermedades que manifiesta tu cuerpo solo vos eres el patrón de aquello, sí, mis bien amados, tú las
has hecho de tiempo en tiempo. Porque vosotros no son nuevos, vienes de toda la vida, eres eterno
y has elegido hacer algo en una época y esta la has hecho y todo eso se encuentra aquí, porque hasta
que no las cambies no cambiarán y se manifiestan en sufrimiento físico. Solo tú eres tu propio
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médico, eres quien te has enfermado y eres quien vas a estar limpio otra vez y estando limpia el
alma vuestro cuerpo gozará. Pero como no estás limpio, no estás claro, vuestro cuerpo representa
vuestras enfermedades espirituales. No hay nada que venga de afuera, porque el hombre no le ha
puesto atención a lo que le dije a mis Discípulos y a los Discípulos de Juan, es que el hombre no se
han dado cuenta que todo viene de sí mismo. Amados míos, porque los Discípulos de mi amado
Juan me dijeron: “Maestro, ¿por qué tus Discípulos no se lavan las manos antes de comer? Y Yo les
dije: “Hermanos, tienen que aprender que no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón”.
Y así está toda la humanidad, porque lo que Yo les quise decir es de que aquello no es lo que
contamina el alma, sino es lo que sale de tu corazón, es lo que ha salido lo que mantiene en
suspenso a vuestro cuerpo. Los sufrimientos no vienen, salen, salen del alma, salen de tu conciencia.

Tienes que estar en paz, en amor, en alegría, tienes que saber porque tienes que apartar, tienes que
cambiar la trayectoria de tu vida para que goces en este cuerpo y no veas diferencias entre tu cuerpo
y tú. Por eso vosotros debes comenzar a trabajar contigo mismo, con tu alma, debes trabajar con tu
alma, con tu mente, para que por añadidura gocen las cosas que estén a tu alrededor, goce tu
cuerpo el tiempo que estás ahí y todos gocen porque tú estás, tú el CREADOR estás ahí. Pero
sépanlo bien, nada hay afuera, todo es por dentro de ti, tú lo haces todo, solo tú, hermanos; tomen
esta conciencia y comiencen a revertir lo que tienes en amor.

Amados míos, apresúrense, pues, ahí en tu conciencia, apresúrense, no estés en discordia contigo
mismo. Sé un SER, un SER lúcido, un SER poderoso, consciente, sé un SER que ama, sé un SER que
perdona, perdona todo lo que ha hecho negativo para que aquello negativo se vuelva hacer
positivo y deje de existir aquí en tu tierra. Amados míos, ámense, recuerden que todos son
hermanos que no les perturbe donde han venido vosotros, nadie es ajeno a vosotros, ni vosotros a
ellos, solo es que no se conocen. Sean benditos, pues, sean benditos y reciban tan fuerte esta energía
divina que Yo derramo con vosotros, tómenme, cómanme y no morirán, no hablo de este cuerpo,
hablo de vosotros, de tu alma. Porque tendrás la oportunidad de volver, de poder venir y hacer tus
ciclos de vida aquí, con esta conciencia no sufrirán y que mientras estén en este cuerpo puedan vivir
felices el tiempo que tienes que vivir. Esto si vosotros te concientizas otra vez y te dejas concientizar
de Mí hacia ti, mis bien amados.

Porque, en verdad te digo, que todos quieren vivir felices siendo la infelicidad mis hermanos,
quieren que venga la felicidad, ¿de dónde? Si eres tú quien la fomentas, quien la realizas. Hermanos,
¿quieren que venga la paz? ¿De dónde, hermanos? Si eres tú la paz, ¿quieres que venga la alegría? Si
eres tú la alegría. ¿De dónde más va a descender? Si eres tú todo. ¿Por qué esperas que vengan las
cosas? Si eres tú el Creador, ¿por qué esperas que otro sea tu creador? Si vos eres perfecto, ¿Por qué,
pues, no haces las cosas?

Hermanos míos, Yo os te digo que no hagas caso de aquellos tus hermanos que hablan de pobreza,
que hablan de marginaciones, que hablan de guerras. No obedezcas a ellos, obedécete a ti mismo, tú
eres el poder de ti, tú eres quien puedes calmar todo, quien puedes hacer todo para ti. Hagan, pues,
transformen, no esperes como esperan vuestros hermanos irse a otro lado para que vivan felices, no.
Ni esperen un tiempo, no esperen un tiempo, ni digan ya pasó, ni digan viene, porque solo es hoy,
ahora mismo, porque estás en este presente debes vivir en este presente. El mañana, como el pasado
no existen, solo es hoy, solo es este momento y este momento debes de fomentar, debes de hacer
crecer la alegría, el amor, la paz, la riqueza, todo esto debe de existir en ti mismo, solo en ti, solo tú
eres aquello, solo cambia y verás. ¿Por qué esperar a un reino? Si esto es hoy, solo está en tus
decretos, decreta hoy que tú eres un hombre sano, un hombre feliz, que tú eres un SER eterno,
poderoso y por añadidura tu cuerpo gozará y lo verás feliz. Háganlo, porque no hay más medicina
que tú mismo.

Hermanos míos, dense hoy su oportunidad de vida, demuéstrense entre sí esta calidad y hagan,
cambien juntos las cosas que tengan que cambiar y vívanlo juntos. He aquí, Yo les digo que
VOSOTROS ERES DIOS. Esta palabra les queda grande a todos vuestros hermanos, porque vosotros
han sido mozos de alguien. Hermanos míos, pero vosotros sí sean Dioses, sí vivan así, sean Dios
Amor, sean Dios Bondad, sean Dios Creador, sean Dios el Poder, sean Dios Gracia, sean Dios Paz,
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sean ahí en vosotros y entonces ya no existirán rumbos, solo existirás tú, ya no seguirás a nadie, a
nada, solo sabrás que has vuelto a ser tú. En verdad Yo os te digo que siendo así ya no habrá
pobrezas en ti, ya no habrá muertes en ti y esta tierra gozará conforme a su creador la hace ya.

Hasta aquí Yo les dejo, hermanos míos, sean benditos vosotros, sigan adelante y no desmayen. Pero
muéstrense, demuestren, porque vosotros no demuestran en conjunto lo que son y deben convivir
juntos y hacer juntos las cosas. Quiero decirles que en aquéllos tiempos, en aquéllos más de dos mil
años, Yo y mis Discípulos, Yo los acompañaba en aquéllas cuevas y estábamos haciendo las cosas
juntos. Ellos empezaban a fabricarse a sí mismos sus cosas, empezaban a dar muestras de sí mismos y
del amor que se tenían entre sí como hermanos. Y empezaron a realizarse y a realizar todo para
ellos, podían hacerse su ropa, podían hacerse sus bebidas, el que comer, podían estar juntos y
disfrutar juntos en su momento esas grandes maravillas. Hacían entre sí sus cultos, ellos cantaban,
bailaban de gozo, de alegría y llegaron a demostrarse entre sí que nada de este mundo era de ellos,
porque así es como Yo les di a demostrar esa calidad de vida.

Así igualmente búsquense vosotros entre sí y hagan, que esto sea todo para vosotros, hermanos
míos, porque muchas cosas tienen que hacer aquí en la tierra. Hagan pues de vosotros la unión,
hagan las cosas y ya que vuestros hermanos no se creen, no se conocen, no saben de este mundo
cómo vivir, pues enséñenlos vosotros, pero háganlo. Porque vosotros no están solos, están solos
porque vosotros así lo piensan, así lo creen, porque si estuvieran más plenos verían y sentirían la
presencia de vuestros Ángeles estar con vosotros. Amados míos, demuestren esta calidad de vida que
hay entre vosotros y no se conocen, díganle con vuestros hechos a tus hermanos, a vuestros
hermanos que hay una verdadera forma de vida. Háganlo, búsquenlo más, compruébenlo juntos y
embriáguense de amor, de paz, de alegría y vivan el júbilo la vida.

Benditos sean, por este instrumento Yo hasta aquí les dejo, hasta aquí les doy, pero seguiremos
juntos. Porque vosotros todavía eres como los polluelos que es necesario que sus padres le traigan
alimento. Benditos sean, y para siempre, pues.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, nos dices que con la mente y el alma, con el pensamiento
y el sentimiento, producimos toda enfermedad. ¿Cómo es que se materializa una enfermedad en
el cuerpo y cómo la podemos desmaterializar o eliminar?

Mi bien amado, a lo que vos les llamas enfermedades en esta vida, éstas son partes de todas las vidas
pasadas que han hecho vosotros. Porque el desamor es enfermedad, la no paz es enfermedad, la no
quietud es enfermedad, la ambición y la lujuria, la prepotencia, son las enfermedades más crueles de
tu vida y éstas no han brotado hoy, no son de hoy, éstas son de muchos miles de años y siglos que
has vivido en la tierra. Éstas, hasta que toman su posición en vuestro cuerpo porque vosotros las
traes en tu alma, en tu mente, en tu conciencia y las logras precipitar. Hoy en este cuerpo es cuando
vosotros le llamas como le llames a cada enfermedad, pero éstas las podrás quitar con el amor, la
paz y la bondad, la alegría, éstas se van. Pues tiene que ser más grande el amor que todo tu pasado,
tiene que ser muy grande la paz que todo el bullicio, para que esto surja el efecto que vos quieres
hoy para ti, para tu cuerpo.

Pues recuerda que todo lo traes dentro y todo lo tienes que cambiar, si lo empiezas a cambiar hoy,
muchos de vuestros hermanos o todos quieren ya un resultado, pero es cosa de lo que vosotros así
lo has hecho de momento a momento. ¿No Yo mismo te dije, pues, y les dije? “Eres como el árbol,
eres como una semilla, que la semilla se siembra y se lleva su gran proceso hasta llegar a ser un árbol
y dar sus frutos”. Así igualmente son todas las enfermedades a tu cuerpo que las has hecho. La
medicina real eres tú, tú cambiando, tú siendo del desamor al amor otra vez, del bullicio a la paz, de
la prepotencia a la humildad. Con todo esto le estás quitando a tu cuerpo toda aquella inmundicia
que ya le has encajado a sí mismo. Así todos viven esa forma.

Que si vosotros continuas explorando estas realidades, podrás encontrar la esencia ahí dentro;
vívela, vívanla vosotros, traten de hacerlo porque en ti está la muerte y en ti está la gloria. Vívanlo,
experiméntenlo. Si nada de aquí de la tierra es tu salvación. ¿Ves a un científico? ¿Ves a los doctores?
Esos no son más que pone parches, pero solo ponen parches, no os te sanan. No hay nada afuera
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que pueda combatir las cosas, las grandes enfermedades de tu cuerpo, solo tú mismo. Cambia,
cambien y tu cuerpo por añadidura cambiará.

Esto que vos me pides lo podemos ampliar para ti ahí en tu alma, ahí en tu conciencia Yo lo
ampliaré más y más en donde vos podrás entenderlo, podrás entenderte muy bien y sabrás que de ti
procede todo, todo, así como de ti y de cada uno de mis hermanos o sea de todo lo de él. Yo estaré
contigo ampliándote todas tus inquietudes que tengas ahí en vuestra alma y en vuestra conciencia y
en vuestra mente, ahí estaré y ahí te daré todo lo que vos quieres saber. Por lo tanto Yo os les
bendigo y les deseo está vida divina para todos. Hasta pronto, pues, hermano.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


